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Forio: A rischio la nuova stagione turistica

  

Ancora lavori pubblici fatti senza idee e progettazioni serie da parte dell’ufficio tecnico
comunale, secondo gli addetti ai lavori: lavori fermi perché non si è ancora deciso quali
pavimenti mettere sui marciapiedi
No! non si tratta di un capriccio di una moglie, ma di una decisione che non si riesce a capire
come mai non sia stata ancora presa, dagli amministratori foriani, lungo la strada panoramica
che porta ai Poseidon. Intanto si avvicina sempre di più la riapertura della nuova stagione
turistica, si prevede un bruttissimo inizio per tutti gli operatori turistici della zona di Citara con in
testa i Giardini Poseidon che vedono vanificati tutti gli sforzi fatti per il rilancio turistico di Citara
e di Forio. Eliminati lungo la strada tutti i secolari tamerici, si spera che ne vengano piantati altri.

      

I miei lettori sanno bene cosa ne penso dei lavori pubblici che stanno interessando una delle più
belle passeggiate al mondo: il lungomare che da Forio centro porta direttamente ai Giardini
Poseidon. Inutili e solo un ulteriore sperpero di danaro pubblico, atteso che quella splendida
passeggiata merita ben altri tipi di lavoro per il suo consolidamento e di difesa dagli attacchi dei
marosi e delle falde acquifere che dal monte Epomeo arrivano fino a mare passando proprio
sotto la strada in questione, scavando pericolose gallerie. Visto che al Comune di Forio pur di
sperperare soldi pubblici con qualcuno molto dedito a progettare e suggerire lavori pubblici
inutili: ecco progettati e messi in esecuzione i lavori di rifacimento dei marciapiedi del suddetto
litorale. Ora il buon senso vorrebbe che, vista la lunghezza della passeggiata, i lavori fossero
stati programmati in modo diverso da come si stanno effettuando atteso che la strada assume
una notevole importanza per tutta la viabilità isolana. Sarebbe stato, secondo me e di tante altre
persone, molto meglio e meno dannoso effettuare simili lavori per brevi tratti in modo da
arrecare meno fastidi alla viabilità, invece adesso l’intera strada è stata chiusa in un senso di
marcia con notevoli danni alla viabilità dell’intera isola. Infatti tutto il traffico veicolare si trova a
gravare sempre di più sulla statale dove a qualsiasi ora e in qualsiasi giorno si verificano
sempre più spesso lunghe code di auto in transito. Visto come stanno proseguendo i lavori ci
sono serie preoccupazioni che con l’aumentare del traffico in occasione delle prossime festività
pasquali il traffico veicolare andrà sempre più spesso in tilt. Ma a questo doveva pensarci il
colonnello che dirige il corpo di Polizia municipale, ma come per tante altre cose preferisce, per
non essere disturbato da suo dolce non far nulla, far finta di non vedere e non sentire le
lamentele di tanti cittadini. Ieri ho scoperto l’arcano, nel mentre ero intento nella mia consueta
passeggiata su quei marciapiedi in rifacimento, mi sono imbattuto in uno sparuto gruppo di
lavoratori che più che lavorare stavano “cazzeggiando” con cui ho scambiato quattro
chiacchiere. Il fatto grave, anzi di una gravità unica e che merita l’intervento degli organi
giudiziari, secondo me, è rappresentato dal fatto che, secondo gli addetti ai lavori, questi lavori
vanno a rilento e stanno mettendo a serio rischio una buona apertura della nuova stagione
turistica, udite, udite perché? I RESPONSABILI DELL’AMMINISTRAZIONE COMUNALE NON
HANNO ANCORA DECISO CHE TIPO DI PAVIMENTAZIONE UTILIZZARE PER I NUOVI
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MARCIAPIEDI!!!!!!
Ora anche un ignorante come me si chiede come questo possa accadere atteso che nel bando
per l’assegnazione dei lavori pubblici deve e sottolineo deve essere indicato con la massima
precisione finanche il numero dei chiodi da inchiodare per un esatto calcolo del costo del lavoro,
figuratevi cosa si doveva scrivere per la paviemntazione. Secondo voi non sarebbe più che
necessario che i carabinieri dell’ottimo Maresciallo De LUCA andassero a verificare come sia
stato fatto questo bando? Non sarebbe opportuno intervenire già da domani per tentare di
salvare l’apertura della prossima stagione turistica già messa in serio rischio dall’ennesima
emergenza rifiuti che sta facendo il giro del mondo? Cosa aspettano i consiglieri di opposizione
ad intervenire per chiarire meglio i termini della questione? Cosa sta facendo il Sindaco Regine
per tutelare l’immagine del suo Comune già messa a dura prova dagli enormi cumuli di
spazzatura nei suoi angoli più caratteristici? Cosa succederà se il TAR darà ragione alla ditta
che ha fatto ricorso per l’assegnazione dei lavori? Farebbero molto bene a stare sul chi va la
tutti gli imprenditori turistici di Citara si prospetta davvero un tristissimo inizio di stagione
turistica per loro? Come al solito vedrete nessuno pagherà per questa ennesima cattiva
gestione sia dei lavori che dei soldi pubblici.
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